

LE GANT DU MOINE RAPHAEL A 10 ANS

Le **Réseau anti-arnaques** a constitué au fil des ans un « Musée du toc » consistant à conserver les multiples objets issus de ses tests « arnaques de la consommation » : lots et cadeaux de la vente à distance, amulettes et accessoires de médiums, produits de santé miraculeux...

L'une des pièces maitresses de cette collection unique est le gant du **Moine Raphael** qui aurait été porté au XIII^e ème siècle par ce religieux.

Voici 10 ans exactement, le **Réseau anti-arnaques** s'était empressé de commander ce gant rouge doté d'un pouvoir peu commun : « Ses fibres sont concentrées d'ondes surpuissantes de chance. »

Dix ans après cet achat, le gant n'a pas vieilli. Il a parfaitement traversé les siècles sans présenter un seul signe d'usure !

Il présente aussi une particularité qui a justifié son intégration dans le Musée du toc : le gant a été réalisé à l'aide d'une machine à coudre, preuve que cette technologie existait déjà au XIII^e ème siècle ?

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le **Réseau anti-arnaques**, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 40179, 79205 **PARTHENAY cedex** (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du **RAA**.

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)